

Wohnhochhaus in der Einsteinstraße

Anfang März starteten wir im Wohnhochhaus Einsteinstraße 17/19 mit einer herausfordernden Modernisierung. Die Ergebnisse können sich sehen lassen. Nicht nur ein neues Antlitz macht das Hochhaus zu einem echten Hingucker, auch die Wohnqualität im Inneren lässt nun keine Wünsche offen. Die komplette Modernisierung von insgesamt zehn Versorgungssträngen steht kurz vor ihrem Abschluss.



Dabei wurden sämtliche Versorgungsleitungen (Elektro, Sanitär, Lüftung) erneuert. In diesem Zusammenhang wurde die Heizungsanlage von einem Ein-Rohr-System auf ein modernes Zwei-Rohr-System umgestellt. Gleichzeitig erhielten alle Wohnungen neue Heizkörper. Bis zum Jahresende erhalten die umgebauten Fünfzimmerwohnungen neue großzügige Balkonanlagen.

